



Orientasi Saka SAR, Ajak Penegak dan Pandega Kwartcab Sidoarjo Mengenal Potensi SAR

Keterangan

Pusinfo – Kak kusdianto selaku sekretaris Kwartir Cabang Sidoarjo membuka Orientasi Saka SAR. Peserta kegiatan yang berlangsung di Kantor Basarnas Surabaya. Berjumlah 15 Anggota pramuka Penegak dan pandega yang ada di Kwartir Cabang Sidoarjo. Kegiatan terlaksana mulai tanggal 02 sampai dengan 3 maret 2024.

default watermark



Saka SAR merupakan salah satu Satuan Karya Pramuka yang menjadi wadah kegiatan serta pembinaan kompetensi dan kecakapan hidup peserta didik Gerakan Pramuka dalam rangka peningkatan pengetahuan, sikap, ketrampilan, dan bakti masyarakat para anggota Gerakan Pramuka dalam bidang Pencarian dan Pertolongan (*Search and Rescue*).

Saat di temui berlangsungnya kegiatan, kak F.H Waris. S.E yang merupakan Pimpinan Saka SAR merasa senang dan bangga dengan antusias para penegak dan pandega. Kegiatan ini pun di sambut hangat dan didukung penuh oleh Kepala Kantor SAR Surabaya yang diwakili Kepala Bidang Sumber Daya Kak Zaenal Arifin. S.Pd.



Kegiatan yang diadakan bermalam dan berkemah di sekitar Kantor Basarnas Surabaya. Di sampaikan beberapa materi mendasar sampai dengan menambah kemampuan pramuka penegak dan pandega. Di antara materi tersebut adalah tentang materi Pramuka Penegak. Dengan berbagai makna kiasan dan fungsi dalam pramuka penegak yang disampaikan oleh Kak Aksan dari Lintas Saka Sidoarjo.

Materi Kesakaan di sampaikan oleh kak Seno Harjono selaku Andalan Saka Kwarcab Sidoarjo. Dan materi Saka SAR berserta krida dan tanda kecakapan khusus. Krida Saka SAR sendiri memiliki 3 Krida, Yaitu Krida Pencarian dan Pertolongan, Krida Manajemen SAR dan Krida Pendukung SAR.







Tidak lupa pengenalan alat-alat pendukung keselamatan oleh kakak-kakak *Rescuer* oleh Kak M.Eko Priambodo, S.t dan Kak Candra Kristiawan. Dihari keduanya, praktik langsung keselamatan dan penyelamatan turun dari ketinggian. kak Seno Harjono sempat mencoba rapling. Dari ketinggian peserta di ajarkan teknik dan keselamatan yang sudah teruji untuk turun kebawah.

“Kalau tidak ikut Saka Sar kita tidak akan merasakan ketakuran yang seperti ini, tetapi aman untuk di lakukan” Ujar kak Seno **[RED]**



Pewartas Pusinfo : Agus Andrianto – *Pusinfo Kwarcab Sidoarjo*

Kategori

1. Berita
2. Satuan Karya

Tanggal Dibuat

Maret 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark